
 

 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 05.10.2021 

Beginn 19.00 Uhr – Ende 20.15 Uhr 

 

Tagesordnung der Jahreshauptversammlung 05.10.2021 19.00 Uhr 

1. Eröffnung und Begrüßung 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

3. Bericht von Direktor Mag. Rehberger 

4. Protokoll der letzten Hauptversammlung 

5. Berichte a) Obfrau b) Kassier 

6. Bericht der Rechnungsprüfer 

7. Entlastung des bisherigen Vorstands 

8. Wahl des neuen Vorstands 

9. Festlegung des Mitgliedsbeitrags 

10. Nächste Termine 

11. Allfälliges  

 

Punkt 1 und 2 

Nach der Begrüßung der Obfrau Dr. Katharina Pal-Handl erfolgt die 

Feststellung der Beschlussfähigkeit. 

 

Punkt 3 

Hauptthema im letzten Jahr war Corona und die damit verbundenen Folgen 

auf das Schulwesen, wie adaptierte Reife- und Diplomprüfung; dürftige 

Unterstützung des Bildungsministeriums mit sehr kurzfristigen Entscheidungen. 

93 % der Lehrer*innen sind vollständig Covid-19 geimpft, alle anderen werden 

wöchentlich getestet. 

Impfquote bei Schüler*innen liegt erst bei etwa 60 %. 

Sieht an der HLW19 das letzte Schuljahr im Großen und Ganzen nicht als 

„verlorenes Jahr“, da von Anfang an 100 % Distance Learning angeboten 

werden konnte. 

€ 120.000,-- wurden in Hard und Software investiert; es konnten bereits zweii 

Klassen mit professioneller Kamera und Mikrofon für eine eventuelle 

Kombination Präsenzunterricht und Distance Learning ausgestattet werden. 

Präsenzunterricht wird in jeden Fall angestrebt. 

Schulische Ergebnisse waren teilweise sogar besser; betraf leider nicht alle 

Schüler*innen. 

Dieses Jahr 44 Klassen (keine Wanderklassen); 998 Schüler*innen und 120 

Kolleg*innen (davon 22 neu). 

 



Es gibt zwei neue Klassenmodelle: 

• einjährige Fachhochschule mit Schüler*innen, die aus dem 

Jugendcoaching kommen, Sonderklasse mit Doppelbetreuung als 

Pilotprojekt des Bildungsministeriums 
https://sozialministeriumservice.at/Arbeitsmarktprojekte/NEBA/Jugendcoaching/Jugendcoaching.de.html 

• Aufbaulehrgang für Menschen mit Hörbehinderung unter Einsatz der 

Gebärdensprache 

 

Es wurden zwei SGA Sitzungen abgehalten; es wird die Wichtigkeit der 

Zusammenarbeit zwischen Schüler*innen/Lehrer*innen/Eltern betont. 

Schulveranstaltungen dürfen im ersten Semester nur eintägig sein und ab 

dem zweiten Semester sind auch mehrtägige Veranstaltungen vorgesehen; 

dies natürlich abhängig von der Pandemie-Situation. Wichtigkeit von 

Sozialkontakten und Schulveranstaltungen wird angesprochen (gemeinsame 

Erlebnisse). 

Bedankt sich beim EV für die gute Zusammenarbeit und hat bereits einige 

neue unterstützungswürdige Projekte in Planung. 

 

Punkt 4 

Antrag auf Verlesung des Protokolls des letzten Jahres zu verzichten, wurde 

einstimmig angenommen. 

 

Punkt 5 

Die scheidende Obfrau Frau Dr. Katharina Pal-Handl informiert über die 

derzeit monatlich stattfindenden Online-Sitzungen und verdeutlicht die 

Bedeutung des EV als aktives Mitglied beim SGA 

(Schulgemeinschaftsausschuss) durch Meinungsaustausch und 

Mitbestimmung (EV hat drei Stimmen!). 

Website wurde aktualisiert und Schulhomepage angepasst. 

Rückblick: Faschingskrapfen-Aktion trotz Corona durchgeführt, 1200 Krapfen 

an Schüler*innen und Lehrer*innen verteilt, sehr gut angekommen. 

In Planung: möglichen Schulball mit Vorauszahlungen sowie neue 

Schulprojekte bzw. Anschaffungen unterstützen 

 

Punkt 6 

Es erfolgt der Bericht des Kassiers und des Kassaprüfers. Ausgaben und 

Einnahmen von 09/20 bis 09/21werden dargelegt; alles wird über ein Online-

Konto bei der Raiffeisenbank abgewickelt und ist transparent nachvollziehbar; 

es gibt keine Handkassa. Ausgaben vor allem durch Krapfenaktion und 

Drucksorten. 

Es sind derzeit erst 91 Elternvereinsbeiträge eingelangt, teilweise gesplittete 

Beträge, da mehrere Schulkinder im Haushalt. 

 

https://sozialministeriumservice.at/Arbeitsmarktprojekte/NEBA/Jugendcoaching/Jugendcoaching.de.html


Punkt 7 

Antrag auf Entlastung des Vorstands wird einstimmig angenommen. 

 

Punkt 8 

Neuwahl des Vorstands: Wahlleitung durch Obfrau einstimmig angenommen. 

Wahlergebnis des Teams 2021/22 wird ebenfalls einstimmig angenommen. 

 

Obfrau: Valerie Clark 

Obfrau-Stellvertreter: Lothar Klein 

Schriftführerin: Renate Mückstein 

Schriftführerin-Stellvertreterin: Kathrin Wallnberger 

Kassiererin: Doris Wagner 

Kassiererin-Stellvertreterin: Angelika Verhunc 

1. Rechnungsprüferin: Susanne Goda 

2. Rechnungsprüfer*in: derzeit keine/r 

 

Im SGA vertreten sind: Valerie Clarke, Doris Wagner 

 

Es erfolgt die Verabschiedung der scheidenden Obfrau Dr. Katherina Pal-

Handl und Amtsübergabe an die neue Obfrau Valerie Clarke. 

Abstimmung: Soll EV-Beitrag bei € 26,-- bleiben? Einstimmig angenommen. 

 

Neues Vorhaben: Mehr Mailadressen von Eltern zu bekommen, um einen 

Informationskanal zu schaffen. bessere Einbindung von Lehrer*innen, um 

bestmögliche Zusammenarbeit zu ermöglichen. 

  

Punkt 10 

18. Oktober 2021 Elternvereinssitzung online 

21. Oktober 2021 SGA Sitzung – Einladung durch Dir. Mag. Rehberger 

 

Punkt 11 

Es wurden keine weiteren Themen bzw. Anliegen angesprochen. 

 


